



**PRODDIGE** est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



## CHÉRITA

26 ans

Originaire de Ouahigouya (Burkina Faso)

**"Je veux apporter ma petite contribution à la paix"**

### Ma mission avec

#### Agir ensemble pour les droits humains

**Agir ensemble en 2 mots:** Agir ensemble est une organisation non gouvernementale créée en 1989 pour soutenir et protéger les défenseurs des droits humains à travers le monde.

**Ma mission:** Promouvoir les droits de femmes et des minorités sexuelles en France et en Afrique centrale (Cameroun, Gabon, RDC, Congo Brazza).

### Mon projet de groupe

**L'équipe:** Je suis avec une volontaire française et un volontaire togolais.

**L'association qui nous accompagne:** Le CRIJ

**Thématique:** La question du bien être des populations marginalisées.

**ODD concernés:** 10 (réduction des inégalités)

**Actions prévues:** Nous allons mettre en place des ateliers de soin et de bien-être, pour les publics marginalisés.

### • Tes motivations pour rejoindre ProDDige ?

Je suis très intéressée par les Objectifs de Développement Durable (ODD) et je voulais en apprendre plus et me focaliser sur l'ODD numéro 16. Ce dernier a pour but de promouvoir l'avènement de sociétés pacifiques et ouvertes à tous en accord avec le développement durable, assurer l'accès de tous à la justice et mettre en place, à tous les niveaux, des institutions efficaces, responsables et ouvertes. Je suis déjà engagée dans ce domaine-là et je souhaitais vraiment approfondir mes connaissances sur le sujet grâce à ma mission de volontariat.

### • Ton parcours d'engagement ?

J'ai fait du bénévolat pour une association qui s'appelle MADIBA Afrique et qui forme des acteurs de l'humanitaire. Après j'ai fait un stage à Oxfam Burkina au sein du département de consolidation de la paix. Nous allions auprès des populations déplacées internes et nous échangeons sur la communication non violente lors de cette expérience. Nous discutons aussi avec les chefs coutumiers afin d'instaurer du dialogue pour la paix et la cohésion sociale.

### • Et après ?

Après, j'aimerais continuer dans la solidarité internationale car je suis passionnée par cela et j'aimerais travailler pour des organisations qui font la promotion de la paix, qui mettent en place un projet qui va vraiment aider à construire une société plus équitable et stable dans la région sahélienne. Je veux aussi lutter contre l'extrémisme violent et apporter ma petite contribution à la paix.

### • Un étonnement interculturel ?

Il y a tellement de SDF dans la rue, ça m'a marqué, je pensais que tout le monde était aisé ici avant de venir et ça me choque. En Afrique il y a la famille qui est là pour t'aider et voir des gens seuls ici et dans le froid... ça a été un choc pour moi.

Propos recueillis par: Apollinaire LEHEUTRE



Avec le soutien de



Le projet est co-financé par l'Agence Française de Développement et la Ville de Lyon

